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Zitat von Clubi 

Wenn es nur Spieler der Kategorie Tobi Werner werden, dann erkläre mir mal bitte,
warum wir ihn nicht einfach behalten haben?

Dafür kann es mehrere Gründe geben. Erstens einmal verkauft sich ein neuer Spieler nach
außen besser  Dazu sollte man sehen, dass die Entscheidung ihn nicht zu behalten, Wochen
her ist. Man war da vielleicht an anderen Spielern dran und musste dann aber immer öfter
finanziell den kürzeren ziehen.

Meine Sichtweise mag für viele negativ klingen, aber ich sehe das einfach nüchtern realistisch.
Wir sind nicht der Verein der jetzt scharenweise die Spieler anlockt. Das ist mir einfach
bewusst.

Wir brauchen bei der Spielersuche einfach geduldig sein und hoffen, dass vielleicht irgendwo
eine Tür aufgeht, an die wir momentan nicht denken, oder die zur Zeit unrealistisch ist.
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